

Fecha 06.04.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 9
----------------------------	---	--------------------

Ley seca, ipero de agua!

Grave crisis

El destino ya alcanzó al Valle de México en lo referente a la escasez del agua. Por décadas se han lanzado campañas de concientización a los ciudadanos para no desperdiciar el vital líquido. Las propias autoridades, cada una en su momento, han prometido cuidarla y evitar las fugas. Nada de lo anterior ha servido, ya que culpar ahora a la falta de lluvias es querer ocultar la realidad. Ya se realizaron en semanas pasadas dos cortes parciales de agua en la ciudad de México y algunos municipios del Estado de México. Los puntos que son surtidos por el Sistema Cutzamala vieron reducido el suministro del líquido en un 50%. En el último corte surgió un pleito entre el gobierno del Distrito Federal y la **Comisión Nacional del Agua**, pues el cierre de las llaves se prolongó por casi 5 días y se lanzaron acusaciones mutuas. Millones de mexicanos resintieron en carne propia la falta de agua y las protestas no se hicieron esperar. Pero lo peor parece que viene por delante. De entrada,

para este fin de semana se anuncia el tercer corte, sólo que en esta ocasión será del 100%, es decir, alrededor de 6 millones de ciudadanos de 10 delegaciones del DF y 15 municipios del Edomex dejarán de recibir el líquido en sus hogares. Habrá que agregar que en estos momentos el calor está a lo máximo. Aún más, las autoridades ya citadas prevén que por la falta de lluvias, el estiaje será severo en los meses que se acercan. No existe, además, plan emergente tanto del GDF como del Edomex que sirva y alcance para suplir las carencias a través de otros medios, como son las pipas. El llamado a los mexicanos para ahorrar agua no es tardío, pues aunque los efectos adversos ya alcanzaron a millones, las consecuencias serían peores si no se hace conciencia. De parte de los gobiernos -federal y capitalino- es de esperarse no más acusaciones estériles que a nada conducen, y sí acciones conjuntas de gran envergadura para resolver la grave crisis del agua que, por desgracia, ya nos alcanzó.

